

SANTA MARTA DE TORMES



La carretera de Naharros presenta pronunciados baches y socavones en algunos tramos. | ENE

La CHD asume la titularidad de la carretera de Naharros tras más de una década de reivindicaciones

Iniciará las gestiones para buscar una solución al mal estado de esta transitada vía y proceder al arreglo y la pavimentación

EÑE | SANTA MARTA

Los alcaldes de los municipios afectados por la carretera de Naharros (Santa Marta, Calvarrasa de Abajo, Pelabravo, Machacón y Villagonzalo) mantuvieron una nueva reunión con la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) para reiterar la creciente problemática generada por el mal estado de la vía y su petición de la urgente necesidad de arreglo de la misma.

Un encuentro en el que quedaron resueltas las dudas planteadas en anteriores ocasiones y

finalmente será la CHD la que asuma la titularidad de esta carretera y su mantenimiento, así como su utilización para otros usos propios de la actividad de la Comunidad de Regantes del Canal de Villagonzalo, propietaria de los caminos vinculados a esta carretera.

Para ello, comenzará las gestiones para ver las medidas que se pueden tomar y si puede contar con el apoyo de otras administraciones para su renovación.

De esta manera, los responsables municipales ven cómo des-

pués de llevar una década reclamando la mejora de esta vía, se atiende su reivindicación para dar solución al deteriorado estado que impide la correcta circulación por los numerosos vecinos que pasan a diario por ella.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, se mostró satisfecho por "la sensibilidad demostrada por Confederación ante este problema y la búsqueda de una solución, ya que confirmaron que empezarán a gestionar las acciones que podrían desarrollarse".



La sala general de la Biblioteca Municipal de Santa Marta. | ENE

La digitalización de la biblioteca rebaja las consultas casi el 9% pero aumenta los préstamos

EÑE | SANTA MARTA

La automatización de la Biblioteca Municipal de Santa Marta, que supone una mejora y actualización de los servicios que ofrece, ha derivado en una reducción de las consultas en sala cercana al 9% desde el año 2013. Una disminución que no se corresponde con el número de usuarios, que crece de forma progresiva y actualmente son 7.915 los vecinos que utilizan de forma habitual las instalaciones.

En cambio, la puesta en marcha de la plataforma de préstamo y libros en red ha

provocado un aumento del 3% en la prestación de volumen y medios audiovisuales disponibles.

Por este motivo, el Consistorio mantiene su apuesta por ofrecer a los usuarios unas instalaciones acordes a las necesidades y en los últimos meses ha procedido a la renovación integral de la sala, para convertirla en un espacio más abierto y con mayor iluminación natural, que permita mayor comodidad de uso a quienes acuden de forma habitual a consultar, leer, estudiar o conectarse a internet.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento incorporará un nuevo administrativo en contabilidad

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada contratará un empleado administrativo en contabilidad para lo que seleccionará en los próximos días al personal que reúna los requisitos y condiciones para el desarrollo de este puesto, tras la preselección realizada por el EcyL con aquellos desempleados empadronados en el municipio que se ajusten al perfil. El Consistorio formalizará el contrato laboral temporal por una duración máxima de seis meses para realizar labores de contabilidad municipal, por lo que uno de los requisitos que se valorará será tener una experiencia mínima de doce meses en puestos similares. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Avanzan a buen ritmo las obras del nuevo colegio

Las obras de construcción del segundo colegio público de Villares que ejecuta la Junta de Castilla y León avanzan a buen ritmo y, después de la fijación de los pilares y asentar la estructura, ya se está levantando la planta del edificio. | ENE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Los vecinos participan en el cuentacuentos animado

Más de medio centenar de niños y padres de Monterrubio participaron en la sesión semanal de cuentacuentos, en la que en esta ocasión disfrutaron con la historia de 'El topo que quería saber quién se había hecho aquello en su cabeza'. | ENE